

INTERÉS EN MÉXICO

Sheinbaum recibe a director de BlackRock

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.m

La virtual candidata ganadora de la elección presidencial, Claudia Sheinbaum, se reunió la tarde de este jueves con directivos de BlackRock, uno de los fondos de inversión más grandes del mundo enfocados en la construcción de infraestructura.

“Recibí la visita de Sergio Méndez, director general de @BlackRockMX. Están comprometidos y entusiasmados con incrementar los proyectos de inversión en México”, informó Sheinbaum a través de un mensaje en sus redes sociales.

En el encuentro estuvo presente la empresaria Altagracia Gómez, quien fungió como contacto de Sheinbaum con las cámaras empresariales de México.

Además, acompañaron durante la jornada en sus oficinas en Iztapalapa el coordinador de los diálogos por la Transformación, Juan Ramón de la Fuente, y el exministro de la Suprema Corte Arturo Zaldívar.

El miércoles, Claudia Sheinbaum se reunió con Altagracia Gómez, presidenta del grupo empresarial PEO, para delinear el proyecto de desarrollo regional y de relocalización de empresas.

